
 

326ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA FACULDADE 1 

DE EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO. ATA. Às nove horas do 2 

décimo terceiro dia do mês de julho de dois mil e vinte três, na sala 101 do bloco A, 3 

realizou-se a 326ª Reunião Ordinária do Conselho Técnico Administrativo (CTA) da 4 

Faculdade de Educação, sob a Presidência da Senhor Vice-Diretor, Prof. Dr. Valdir 5 

Barzotto, Vice-Diretor; e com a presença dos seguintes membros: Profa. Dra. Cassia 6 

Geciauskas Sofiato, Vice-Chefe do EDF; Profa. Dra. Lúcia Helena Sasseron Roberto, 7 

Vice-Chefe do EDM, Profa. Dra. Maria Letícia Barros Pedroso Nascimento, 8 

representante dos docentes; Profa Dra. Ana Paula Zerbato, representando a diretoria 9 

da Escola de Aplicação; Sr. José Ferreira Filho, representante dos discentes da 10 

Graduação, Srta. Tamar Rabelo de Castro, representante dos pós-graduandos; Sra 11 

Paula Freire Mendonça, representante dos funcionários; Sras. Lilian Victoria Curriel 12 

Passeri e Maria Clara Bueno Ferreira, (representantes da direção); Sra. Regina Sonia 13 

da Silva Santiago, Assistência Técnica Administrativa. Sta. Luci Mara Reinaldo 14 

Gimenes, Assistência Técnica Acadêmica.  Justificaram a ausência: Profa. Dra. 15 

Carlota Boto, Prof. Dr. Rogério de Almeida, Chefe do EDA; Profa. Dra. Mônica Caldas 16 

Ehrenberg, Chefe do EDM; Profa. Dra. Kimi Aparecida Tomizaki, Chefe do EDF; as 17 

Senhoras Maria AuxiIiadora Riul de Freitas, Assistente Técnica Financeira; Nicolly 18 

Soares Leite, Representando a Biblioteca e Moisés Beluci da Silva. Tendo em vista a 19 

presença dos membros, o Senhor Vice-Diretor, declara aberta a sessão da 326ª 20 

Reunião Ordinária do CTA.  Iª PARTE - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE ATAS - 1- 21 

Discussão e Votação da Ata da 325ª Reunião Ordinária do Conselho Técnico 22 

Administrativo (CTA) da FEUSP, realizada no dia 13/07/2023. Colocada em discussão 23 

e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 24 

06(seis) votos a favor e 2 (duas) abstenções. IIª PARTE - EXPEDIENTE -  25 

Expediente da Diretoria da FEUSP: Prof. Valdir começou mencionando o 26 

falecimento da professora Shirley Silva, que para muitos foi surpresa e foi muito triste, 27 

porque as mortes  remetem para um lugar onde faltam palavras, para que se tenha 28 

que lidar com isso de alguma maneira. Como deixar registrado que se consiga 29 

preservar a memória da colega valorizando o trabalho que ela sempre fez, que seus 30 

orientandos foram distribuídos para outros orientadores. Terão que cuidar da vida 31 

desses alunos mais de perto para que eles possam continuar desenvolvendo o 32 

trabalho. Complementa que houve duas reuniões importantes, uma delas é do CAD 33 

sobre a avaliação docente, e que a única coisa a se fazer é entrar no sistema e 34 



 

 

 

 

preencher o formulário. Não teve muita discussão, apenas questões de organização. 35 

Não há qualquer discussão a respeito do processo, porque ele já foi resolvido. Deverá 36 

ser avaliado, quem depois de 2018 não teve nenhuma promoção e ainda por parte da 37 

direção terá que ser implantada uma comissão para tratar da avaliação com membros 38 

internos e externos, seguirá o regulamento e a outra reunião que houve ontem foi com 39 

a Escola de Enfermagem que foi muito interessante e produtiva. Prof. Valdir disse que 40 

algum tempo os colegas de lá vêm acenando a possibilidade de se fazer essa reunião, 41 

mas estavam esperando assumir a nova diretora, que assumiu há pouco tempo e tem 42 

muita coisa super importante para se fazer em conjunto, tanto na educação, em saúde 43 

de maneira geral, como na relação mesmo entre Enfermagem e Educação, para tratar 44 

melhor da própria licenciatura e para fazer trabalhos junto com a Escola de Aplicação. 45 

Profa. Ana Paula Zerbato disse que foi a uma reunião importante no sentido de pensar 46 

as questões em relação à licenciatura em Enfermagem e que, como eles sabem, as 47 

escolas pedagógicas, que foi uma reunião bem produtiva a pensar estratégias para 48 

essa aproximação, para esse incentivo, estímulo, trás para as parcerias e as 49 

possibilidades na área da licenciatura em Enfermagem e para a escola também. Foi 50 

um encontro, um pontapé inicial. A ideia dessa possibilidade, com articulações até 51 

como campo de estágio para as alunas de Licenciatura em Enfermagem, para se 52 

pensar ações educativas para a escola, para os professores, abrindo um espaço 53 

importante. Prof. Valdir falou de se fazer um encontro ampliado reunindo a Escola de 54 

Aplicação, as educadoras, estudantes interessados em relações de saúde, educação, 55 

para que se faça uma aproximação mais concreta e talvez já convidando a Psicologia 56 

para se fazer um trabalho Psicologia/Enfermagem. Prof. Valdir disse que recebeu 57 

uma consulta sobre o concurso de Analista de Sistemas, para dizer, em qual dos três 58 

perfis a se queria de nossos funcionários e já foi respondido, imagina que em breve, 59 

há promessa de que em Agosto já saia o edital para Analista de Sistemas e teremos 60 

dois funcionários, em duas vagas para essa categoria. Achava que sairia um concurso 61 

em bloco, tudo junto, mas não está sendo assim, porque estão reunindo todos os 62 

pedidos e trazendo por categoria e se preocupa que entre no programa em quinta ou 63 

sexta prioridade, primeiro vão contratar o analista administrativo, que já está com as 64 

inscrições encerrando. E as outras informações são relacionadas ao Conselho Gestor 65 

e as reuniões do Conselho Gestor têm coincidido com o CTA. As últimas informações 66 

são os regulamentos, regulamento do próprio Campus do Butantã e Regulamento 67 



 

 

 

 

para as baterias. De onde colocar cada bateria para que ela não incomode todo 68 

mundo, terá que ter concessões de todos os lados. Na próxima reunião do CTA terá 69 

a apresentação da SEF para falar do Plano Diretor e do que está se construindo, se 70 

vale a pena construir. Essa reunião terá só o CTA e os membros da comissão de 71 

espaço físico e patrimônio, se for aberta poderá haver muita discussão 72 

desnecessária, porque não se sabe qual é a base que se tem para começar a 73 

discussão. Prof. Valdir disse que farão a reunião com CTA e Espaço Físico e depois 74 

o espaço físico e depois quando tiver mais clareza, abrirá a conversa com a 75 

comunidade. 2 - Expediente da Diretoria da Escola de Aplicação da FEUSP: Profa. 76 

Ana Paula disse que os informes da Escola são sobre as obras que estão caminhando 77 

para finalização em Julho começará a mudança. A Festa da EA foi um sucesso, 78 

tiveram mais ou menos 3 mil pessoas circularam no sábado, entre alunos, familiares 79 

e professores. 3 - Expediente dos Membros:  Sra. Maria Clara fez um 80 

questionamento sobre um documento que a professora Carlota levou ao CO e se tem 81 

alguma resposta? Era uma pauta dos funcionários sobre a política de plano de 82 

carreira dos funcionários. Estão trazendo esse questionamento dos funcionários que 83 

foi levado a diretoria. Disse que os funcionários querem participar desse processo  e 84 

não só a empresa, precisa discutir o assunto com a comunidade porque depois que 85 

ficar tudo pronto não adianta. Prof. Valdir acha que talvez o sindicato consiga agregar. 86 

Disse que se tem duas outras frentes que se conseguiria uma antecipação com 87 

propostas bem definidas. Foi levantado um conjunto de elementos que permitiria 88 

propor um protocolo de como a USP deve lidar como nos casos de assédio. Profa. 89 

Cassia disse que  concorda com a fala do Prof. Valdir em relação a pensar sobre a 90 

acessibilidade. Acha que mesmo com a questão da PRIP, que receberam na 91 

Congregação, pelos informes da Profa. Claudia, e como foi dito em outras reuniões, 92 

a pauta da pessoa com deficiência, ela ainda nos parece que é alta. Muitas vezes 93 

chegam algumas informações muito desencontradas, como por exemplo, um 94 

formulário que recebeu para preenchimento só de intérprete de libras. Depois que 95 

falou isso na Congregação, que era para a direção preencher um formulário 96 

solicitando intérprete de Libras, que é um direito da pessoa surda. Foi preenchido o 97 

formulário, e depois na reunião soube que era para direção preencher. As coisas 98 

chegam, mas não se sabe o contexto, acha que precisaria, de repente, no segundo 99 

semestre, fazer de uma maneira articulada, para que se possa minimamente garantir 100 



 

 

 

 

o que é direito a muito tempo para essas pessoas, disse que preencheu o formulário, 101 

mas não sabe qual será o desfecho. Profa. Ana Paula disse que com uma série de 102 

esclarecimentos da Profa. Cláudia da comissão e em outras, por parte da Profa. 103 

Carlota todas as solicitações que foram realizadas ela irá apoiar, inclusive, para 104 

estimular esses eventos e não só evento de surdo, tanto pode ser evento da física, 105 

da química, que todos estimulem pra eles enxergarem essa demanda. Profa. Cassia 106 

disse que precisava fazer um levantamento do semestre inteiro. Tamar disse que é 107 

nova na USP, e fala sobre uma estudante cadeirante que era da mesma turma, mas 108 

ela não sabia dos protocolos, ela não sabia como agir. Tamar conversou com os  109 

colegas, porém acha que essa demanda não é pequena, e o que essa estudante falou 110 

é que eles estavam tentando construir um coletivo de pessoas com deficiência, um 111 

programa mais forte que pudesse auxiliar essas pessoas. Pensar em construir algo 112 

intersetorial ou interdisciplinar Teria o contato dessa estudante para saber de fato o 113 

que eles estão pensando, caso haja interesse em conversar e saber o que estão 114 

desejando. Prof. Valdir disse que se tiver um coletivo, seria bom para uma conversa 115 

em grupo. Tamar disse que na parte educacional achava interessante ter um suporte, 116 

pode-se ter uma pessoa com deficiência, de contratar intérpretes, mas que também 117 

era importante que se fizessem ações com os professores, com os colegas de como 118 

acolher, porque muitas vezes, não se sabe como lidar com uma pessoa que tem 119 

deficiência e isso só vai aprender lidando com as pessoas que têm deficiência e 120 

ouvindo o que elas precisam efetivamente, que a proposta é trazer o grupo para 121 

discutir uma proposta, que pode entrar em contato com a colega para saber como 122 

está e se existe esse grupo, se é preciso formalizar o grupo, se não é, como é que 123 

precisa ser feito. Prof. Valdir disse que precisa convencer as pessoas, de repente a 124 

se reunirem para fazer algo de concreto, cada vez que a pessoa tem uma dúvida 125 

nova, a gente conversa tudo de novo. Clara disse que tem que se construir um 126 

protocolo para a Faculdade e pode chamar os setores para ajudar. Profa. Ana Paula 127 

disse que é bom articular dentro da própria Faculdade de Educação e que tem outras 128 

comunidades discutindo acessibilidade sobre coletivos das pessoas com deficiência. 129 

Como fazer para formalizar esse grupo dentro da USP?  E aí para as ações a gente 130 

teve a melhora pedagógica, que não atingiu servidores, que não foi a nível 131 

pedagógico de docentes, que esse ano a temática foi às questões de acessibilidade, 132 

de inclusão no ensino superior. Houve uma primeira discussão com os professores 133 



 

 

 

 

aqui dentro das ações e já tem essa previsão, não sabe se o nome, protocolo, mas é 134 

um material que a gente pudesse deixar disponível em relação a essas questões, 135 

disponível no site para que todas as pessoas possam acessar. Profa. Cassia disse 136 

que, inclusive, tem estudantes da pós graduação também, que tem vários alunos com 137 

deficiência e incentiva as pessoas a constituírem também o coletivo na pós, porque 138 

cada pessoa tem uma demanda diferente. Enfim, precisa estar explicitando e precisa 139 

de atendimento específico. Isso está em curso e complementa o que a Ana Paula 140 

falou, no início do ano houve essa reunião, ano passado também começou uma 141 

conversa com a Comissão de Graduação para discutir ações a médio, curto e longo 142 

prazo, pensando em estudantes com deficiência, porque tem muitas frentes. Tem a 143 

questão do acolhimento, do acompanhamento pedagógico, que a última ação, tem a 144 

ver com a questão da PRIP. Está sendo realizado um levantamento estatístico para 145 

sabermos quantas pessoas com deficiência temos na USP.  Está sendo feito uma 146 

ação local, foi organizado o GT para mapeamento dessas pessoas, desses 147 

estudantes, não só estudantes, docentes, funcionários, para que a gente possa 148 

também, diante dos dados, pensar em outras ações, dar uma política de educação 149 

inclusiva, porque não tem isso no âmbito da universidade. São passos pequenos, que 150 

no passado se tentou constituir, mas precisa ampliar, precisa adensar tudo isso, 151 

porque tudo está em curso. Prof. Valdir disse que poderia estabelecer uma comissão 152 

para fazer um manual, o protocolo, uma coisa assim, que não está feito e acho que 153 

teria que ser encabeçado pela CIP. Poderia definir como seria essa comissão, porque 154 

não dá para ser só as colegas de educação especial, porque sobrecarrega, todos os 155 

setores têm coisas a dizer que precisa em cada setor. Se todos concordarem, pode 156 

encaminhar  para a CIP a tarefa de criar esse grupo, define-se quem serão esses 157 

representantes que comporão o grupo dentro da PRIP e estabelece um prazo para 158 

fazer esse manual que dê conta dessas questões. Sr. José disse que teve problema, 159 

inclusive com aluno, com saída pedagógica, que não conseguiu ir porque não tinha 160 

acessibilidade, o assunto foi encaminhado para a CoC e disseram que estava sendo 161 

discutido na CIP. Prof. Valdir disse que as salas serão pintadas e que os professores 162 

poderão tirar as suas coisas de dentro das salas, ou acomodar de alguma forma para 163 

que a pintura seja possível. Há algumas pessoas com dificuldade de lidar com isso e 164 

já verificou-se a possibilidade de contratar pessoas para ajudar nesse transporte, na 165 

retirada do peso para fora da sala. Isso é praticamente impossível o contrato de 166 



 

 

 

 

pessoas, mas está vendo outras formas. De qualquer modo, se a gente puder não 167 

criar uma celeuma em torno disso, melhor que muita gente pode simplesmente pegar 168 

a sua caixinha e botar no corredor. Sra. Regina falou que não é a retirada das caixas, 169 

os carregadores podem fazer isso. O nosso problema está sendo dos docentes 170 

organizar as caixas, o processo foi feito com os orçamentos que são entregues, assim 171 

como os orçamentos, o Memorial voltou pra gente fazer os cálculos, de acordo com 172 

o que as empresas apontaram, esses ajustes foram feitos e agora está de novo com 173 

o pessoal de compras que podem fazer essa abertura, se não tiver recurso, ele é 174 

rápido, mas não consegue ter uma previsão porque pode ter empecilho no meio do 175 

caminho. Já tem todos os orçamento e quando tudo estiver certo e chegar para nós, 176 

não será com um mês de antecedência. E daí nós temos que fazer toda a 177 

programação, fazer uma reunião com a empresa contratada, com a empresa de 178 

carregadores, com a nossa manutenção, com nossos serviços gerais, o que vai ter 179 

que acontecer simultaneamente. Entra a manutenção para retirada das coisas em 180 

armários, depois entra os carregadores que desocupa o espaço, a empresa prepara 181 

a parede, faz a pintura, entra a manutenção coloca as coisas no lugar, entra a limpeza. 182 

Uma forma de acontecer mais rápida para um andar inteiro, mas não dá para ter ideia 183 

de quando começa, de que realmente quantos dias, porque tem que ‘casar’ e isso 184 

não tem como saber com muita antecedência. Na verdade, o que a gente colocou no 185 

memorial é uma fase 30 dias, mais 60. Então, num prazo de dois meses tudo tem que 186 

acontecer. Todas as salas de todos os andares desse prédio, com exceção da gráfica 187 

e todas as salas. Por isso se pede para ir desocupando, na medida do possível, 188 

porque não vai ter muito prazo assim, o receio é que quando tudo sair, o professor 189 

pode estar viajando e não dá pra ter uma programação com muita antecedência. IIIª 190 

PARTE - ORDEM DO DIA -  1. PROCESSO SELETIVO: 1.1. RELATÓRIO FINAL: 191 

1.1.1. REFERENDAR - Memo. EDF/59/21062023 - Relatório Final do Processo 192 

Seletivo para contratação de um Professor Contratado III (Doutor), em jornada de 12 193 

horas semanais, até 31/12/2023, para ministrar as disciplinas: EDF 0292 - Psicologia 194 

Histórico-Cultural e Educação e EDF 0711- Práticas escolares e discursos 195 

psicológicos: perspectivas críticas, nos termos do edital FEUSP 33/2023. Colocada 196 

em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) 197 

referendou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos presentes. 1.2. 198 

PRORROGAÇÃO DE CLARO: 1.2.1. REFERENDAR - Memo.EDF/62/27062023 - 199 



 

 

 

 

Solicitação de prorrogação do claro nº.1260456 e contrato temporário de número 200 

#1231, referente à Profa. Dra. Luciana Eliza dos Santos, Docente Contratado III 201 

(Doutor) História da Educação. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o 202 

Conselho Técnico Administrativo (CTA) referendou por 09 (nove) votos, por 203 

unanimidade dos presentes. 1.3. CLARO TEMPORÁRIO: 1.3.1. Memo. EDM / 084 / 204 

07072023 - Solicitação de um claro temporário, em substituição à Profa. Dra. Maria 205 

Letícia Barros Pedroso Nascimento, em consequência do seu estágio de Pós 206 

Doutorado no período de 1º de outubro de 2023 a 31 de março de 2024 na 207 

Universidade do Minho, em Portugal. Colocada em discussão e, a seguir em votação, 208 

o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos e 1 (uma) 209 

abstenção. 1.3.2. REFERENDAR - Memo. EDF/67/11072023 - Solicitação de um 210 

claro docente temporário para a área de História da Educação nas seguintes 211 

disciplinas: EDF0119 – História da Educação I; EDF0120 – História da Educação II; 212 

EDF0287 – Introdução aos Estudos da Educação: Enfoque Histórico; e 4801703 – 213 

Educação Comparada. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 214 

Técnico Administrativo (CTA) referendou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos 215 

presentes. 2. PEDIDO DE CLARO EFETIVO: 2.1. REFERENDAR - Memo. EDF / 60 216 

/ 26062023 - Pedido de um claro efetivo em Regime de Dedicação Integral à Docência 217 

e à Pesquisa – RDIDP (40 horas semanais) para abertura de concurso público de 218 

provas e títulos, a ser destinado à área de Sociologia da Educação. Colocada em 219 

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) 220 

referendou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos presentes. 2.2. REFERENDAR 221 

- Memo. EDM/066/26052023 - Pedido de um claro efetivo em Regime de Dedicação 222 

Integral à Docência e à Pesquisa – RDIDP (40 horas semanais) para abertura de 223 

concurso público de provas e títulos, a ser destinado à área Didática. Colocada em 224 

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) 225 

referendou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos presentes. 3. 226 

RECREDENCIAMENTO: 3.1. Memo. EDM/069/FE/02062023 - Pedido de 227 

recredenciamento apresentado pela Profa. Dra. Katia Rubio, parecer elaborado pelo 228 

Prof. Dr. Felipe de Souza Tarábola - EDF/FEUSP. Colocada em discussão e, a seguir 229 

em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, 230 

por unanimidade dos presentes. 3.2. Memo. EDM/081/07072023 - Pedido de 231 

recredenciamento apresentado pelo Prof. Dr. Marcos Garcia Neira, parecer elaborado 232 



 

 

 

 

pela Profa. Dra. Valéria Amorim Arantes de Araújo - EDF/FEUSP. Colocada em 233 

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou 234 

por 09 (nove) votos, por unanimidade dos presentes. 3.3. Memo. EDM/082/07072023 235 

- Pedido de recredenciamento apresentado pelo Prof. Dr. Maurício Pietrocola Pinto 236 

de Oliveira parecer elaborado pela Profa. Dra. Cibelle Celestino Silva - IFSC USP. 237 

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 238 

(CTA) aprovou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos presentes. 3.4. Memo. 239 

EDM/083/07072023 - Pedido de recredenciamento apresentado pela Profa. Dra. 240 

Sonia Maria Vanzella Castellar, parecer elaborado pelo Prof. Dr. Bruno Bontempi 241 

Junior - EDF FE USP. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 242 

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos 243 

presentes. 4. ATIVIDADE SIMULTÂNEA: 4.1. Memo. EDF/66/07072023 - Solicitação 244 

da Profa. Dra. Cássia Geciauskas Sofiato, para realizar atividades simultâneas, junto 245 

à Secretaria de Educação da Prefeitura Municipal de Campinas. Período de 246 

22/08/2023 a 28/11/2023. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 247 

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos e 1 (uma) abstenção. 5. 248 

AFASTAMENTO: 5.1. REFERENDAR - Pedido de Afastamento de Lindiane Viviane 249 

Moretti dia 16/06/2023 para Campinas-SP. Colocada em discussão e, a seguir em 250 

votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) referendou por 09 (nove) votos, 251 

por unanimidade dos presentes. 5.2. Pedido de Afastamento da Profa. Dra. Carla 252 

Biancha Angelucci de 29/09/2023 a 01/04/2024 (186 dias) - Local: Málaga-AN- 253 

Espanha. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 254 

Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos presentes. 255 

5.3. Pedido de Afastamento da Profa. Dra. Maria Letícia Barros P. Nascimento de 256 

01/10/2023 a 31/03/2024 (183 dias) - Local: Braga - DB - Portugal. Colocada em 257 

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou 258 

por 08 (nove) votos e 1 (uma) abstenção. 6. RELATÓRIO: 6.1. Memo. EDM / 88 / 259 

10072023 - Novo relatório com informações complementares apresentado pela Profa. 260 

Dra. Katia Rubio a pedido da Comissão Especial de Regimes de Trabalho - CERT. 261 

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 262 

(CTA) aprovou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos presentes. 7. 263 

TRANSFERÊNCIA: 7.1. Proc. 2023.5.80.48.0 - Transferência com permuta entre 264 

servidora da FE e da ECA. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o 265 



 

 

 

 

Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, por unanimidade 266 

dos presentes. 8. DOAÇÃO: 8.1. Proc. 2023.1.359.48.8 - Doação de bens 267 

patrimoniais - Profa. Dra. Claudia Valentina Assumpção Galian - FAPESP 22/06782-268 

0. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 269 

(CTA) aprovou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos presentes. 8.2. Proc. 270 

2023.1.358.48.1 - Doação de bens patrimoniais - Profa. Dra. Cintya Regina Ribeiro 271 

- FAPESP 18/1492-0. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 272 

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, por unanimidade dos 273 

presentes. Nada mais havendo, a Senhora Diretora agradeceu a presença de todos 274 

e deu por encerrada a reunião. E, para constar, eu, Luci Mara Reinaldo Gimenes, 275 

Assistente Técnica Acadêmica, lavrei e digitei a presente ata, que será assinada por 276 

mim                                    e pelo Vice-Diretor da                                    FEUSP na 277 

reunião em que for discutida e aprovada. São Paulo, 13 de julho de 2023. 278 


